

🔔 **学校だより** 🔔 7月から8月は「早寝早起き朝ごはん」運動の啓発強化期間! 🔔
Obihiro Kounan Elementary School

のぞみ かね 希望の鐘



帯広市立光南小学校

《学校教育目標》
〇健康で、ねばり強い子ども
〇よく考え、自ら学ぶ子ども
〇心豊かで、思いやりのある子ども
〇力を合わせ、進んで活動する子ども
令和6年6月28日 4号

70周年のキセキ！勝利へ向かって全力疾走!! 校長 森下 寛

今年は、第70回目となる記念の運動会でした。これまで70年間、多くの先輩たちが同じグラウンドで、走り、汗をかき、喜びや感動を分かち合ってきました。子どもたちはその歴史を受けとめ、運動会のテーマを「70周年のキセキ！勝利へ向かって全力疾走!!」と決めて、競技に挑みました。

運動会では、体力や運動技術の向上はもとより、共通の目標に向かって協力して壁や葛藤を乗り越え、仲間との一体感を味わってほしいと願い準備や練習を進めます。今年は応援合戦を復活させてみましたが、競技が進むにつれて児童席での応援が盛り上がり上がっていききました。練習した手拍子や歌で応援する様子も、見せてほしいと願っていた姿の一つだったのではないのでしょうか。また、本番ではどの学年も上手で、努力の過程がわかりにくい所ですが、走る時の手の振り、足の上げ方、バトンの受け渡しなども、練習を重ねてかなりうまくなっており、本番で発揮されていました。



結果は大接戦で引き分け、紅組も白組も大健闘でした。午前開催で低学年も閉会式まで参加できたため、全校で最後までハラハラして競技に集中し、一体感を味わうことができました。



運動会の実施にあたり、交連協の皆様やPTA 四役・役員OBの皆様には、駐車場の誘導や会場周辺の交通安全指導で、大変お世話になりました。そして、運動会終了後には、野球少年団の皆様他、多くの保護者の皆様に会場の後片付けのご協力をいただきました。大変助かりました。ありがとうございました。

保護者・地域の皆様には、早朝より熱いご声援と温かい励ましの拍手をたくさんいただき、盛会に終わることができました。本当にありがとうございました。